



A la sombra / Juan Pablo de Botton



Juan Pablo De Botton



El presidente **Andrés Manuel López Obrador** destacó el trabajo realizado en materia financiera y de recaudación por el equipo de la secretaría de Hacienda, en especial del titular del ramo, **Rogelio Ramírez de la O**; del subsecretario, **Gabriel Yorio**, y del actual Jefe del SAT, **Antonio Martínez Dagnino**. Mención honorífica, por el “gran manejo” de un presupuesto de 9 billones de pesos, recibió el subsecretario de Egresos, **Juan Pablo de Botton**; esto justo en el momento en que se menciona que no será ratificado en la administración de **Claudia Sheinbaum**.

A la sombra...

La presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, anunció que creará al menos tres universidades públicas para diversificar las opciones de educación superior gratuita para los jóvenes. El proyecto, dicen, estará palomeado por el próximo secretario de Relaciones Exteriores, **Juan Ramón de la Fuente**, esto por su experiencia como rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, casa de estudios que, por cierto, los propios morenistas buscan que elimine el examen de admisión para sus alumnos.

“La caída del PAN tiene una explicación muy clara: sus dirigentes, especialmente el actual @MarkoCortes, se han servido con la cuchara grande. 6 años en la dirigencia y solo cubrió el 39% de representantes de casilla? Qué hizo en 6 años aparte de agandallarse las pluris y las notarías?”, escribió ayer en redes sociales **Felipe Calderón**, expresidente de México.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

 **El Sol de México**

03/07/2024

OPINIÓN

Que el Consejo Nacional de la Tortilla (CNT) y Finsus firmaron un convenio para digitalizar a más de 18 mil tortillerías en la Ciudad de México. Nomás falta que miles de dueños de estos negocios quieran y que los clientes paguen con tarjeta sus kilos. Finsus desarrolló una aplicación para que puedan hacer cobros vía CoDi, Dimo, SPEI y Contactless. **Carlos Mormalejo**, CEO de Finsus, destacó que este esquema contribuirá a la bancarización del país.

En un escueto comunicado, la Suprema Corte de Justicia de la Nación dijo que la ministra presidenta **Norma Lucía Piña Hernández** continúa con los trabajos jurisdiccionales y administrativos inherentes a su cargo, y mantiene diálogo con los poderes Legislativo y Ejecutivo de cara a una reforma judicial. Las versiones periodísticas dicen que la ministra **Yazmín Esquivel Mossa** se fue directo a pedirle su renuncia, y las fuentes internas aseguran que Piña ha reiterado que puede renunciar en cualquier momento, pero no quiere salir por la puerta de atrás en este pleito que sostiene con el presidente **López Obrador**. Además, los voceros que elaboraron el mensaje mintieron a propósito, pues allá adentro tienen claro que ni en el Legislativo, ni en Palacio Nacional, atienden sus solicitudes de diálogo. Que ya sintió lo que es estar sola, y la ofensiva apenas arranca.